
Jahreshauptversammlung Lohmar, den 23.05.2022
Saal Weißes Haus

einberufen von: Achim Haas
Besprechungsleiter: Achim Haas
Protokollführerin: Petra Appel
Teilnehmer: 22 Mitglieder

TOP 1:
Achim Haas begrüßt als Versammlungsleitung und Vereinsvorsitzender die Anwesenden herzlich. 
Er stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellt die 
Tagesordnung gemäß Einladung vor:

1. Begrüßung/Feststellung der Tagesordnung und der Beschlussfähigkeit 
2. Mitgliederehrungen
3. Jahresbericht des Vorstands über die Geschäftsjahre 2019/2020/2021
4. Bericht des Kassenwarts
5. Berichte aus den Abteilungen
6. Aussprache über die Berichte
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Entlastung des Vorstands für die Geschäftsjahre 2019/2020/2021 
9. Neuwahlen für 1 Jahr:   1. Vorsitzende/r  -  Kassenwart/in – Schriftführer/in

Neuwahlen für 2 Jahre: 2. Vorsitzende/r  -  Geschäftsführer/in – Kassenprüfer/in
10. Beratung über eingegangene Anträge
11. Termine/Verschiedenes

Durch Handzeichen wurde dieser Tagesordnungsvorschlag einstimmig angenommen
. 
TOP 2:
25-jährige Mitgliedschaft: 
Tom Ziemer
Heike Leinert (leider nicht anwesend)
40-jährige Mitgliedschaft: 
Ursula Laucher
Elena Russnak
Heinz Gerd Pahl (leider nicht anwesenden)
50-jährige Mitgliedschaft:
Familie Teroerde 
Horst Süßmann (leider nicht anwesend)

4 Mitglieder konnten vor Ort ein kleines Dankeschön und eine Urkunde für Ihre lange 



Mitgliedschaft in Empfang nehmen. 
Achim liest eine Email von Heike Leinert vor, die leider nicht zur Ehrung anwesend sein konnte. 
Sie bedankt sich herzlich für die Ehrung und gibt ihren Dank an die engagierten und motivierten 
Übungsleiter weiter, die unermüdlich für Abwechslung und Freude am Sport in ihren Kursen 
sorgen. 

TOP 3:
Achim Haas erläutert die Aktivitäten der vergangenen Jahre und die finanzielle Entwicklung des 
Vereins. Der Bericht liegt als Anlage 1 bei.

TOP 4:
Petra H. Trägt den Kassenbericht vor. Der Kassenbericht ist Bestandteil des Protokolls und liegt als
Anlage 2 bei. 

TOP 5:
Jan berichtet aus der Ski-Abteilung:
In den Jahren 2020 und 2021 konnten coronabedingt keine Ski-Fahrten angeboten werden. Die 
SkiGymnastik wurde, zur Freude aller Teilnehmer  über Livestream Zoom von Berit weiterhin 
angeboten. 
Dieses Jahr wurden bereits 2 Fahrten erfolgreich durchgeführt. Die Karnevalsfahrt mit 16 
Teilnehmern und die Osterfahrt mit 44 Personen. 
Weiterhin geplant für dieses Jahr ist auch wieder der gesellige Teil mit Radtour und Kickerturnier. 
Auch der Ski-Basar wird im November wieder angeboten. 

Petra A. berichtet aus der Turnabteilung:
Großer Dank gebührt den Übungsleiterinnen der Turnabteilung, mit deren Hilfe der TVD gut durch 
die Coronazeit gekommen ist. Zumba für Erwachsene und für Kids, WirbelsäulenGynastik, Pilates 
wurde in den Lockdownphasen per Livestream Zoom  übertragen oder Online zur Verfügung 
gestellt. Die Teilnahme war groß. 
Wir konnten eine neue Sportart etablieren. PowerHoop mit Allison wurde sogar im RTL Fernsehen 
ausgestrahlt, was für uns eine wunderbare Reklame war und uns neue Mitglieder bescherte.
Mit Corinna M, die wir als neue Übungsleiterin gewinnen konnten,  gibt es einen weiteren Kurs in 
der Jabachhalle – PowerFit- ein anspruchsvolles Tabatatraining. Corinna hat die Lizenz für 
Präventionskurse für Herz-Kreislauf erhalten und wird diese Kurse nach den Sommerferien 
anbieten können. Diese können dann mit der Krankenkasse abgerechnet werden. 
Auch im Kinderturnen gibt es Neuigkeiten. Durch eine Spende konnten wir ein Trampolin 
anschaffen. Mit Petra B als Trainerin haben die Kinder Samstags 4 Stunden Zeit „zu fliegen“. 
Leider hatten wir etwas Schwierigkeiten eine Übungsleitung für Eltern-Kind-Turnen und 
Kleinkinderturnen zu finden. Mit Josephine O konnten wir zumindest eine kleines Angebot 
erstellen. Nach den Sommerferien haben sich Kati S und Birgit A wieder für Unterstützung 
angeboten. 
Seit letztem Jahr können wir auch wieder Kinderschwimmen anbieten. Mit Allison Köller haben wir
eine visierte Schwimmlehrerin, die den Kinder geduldig das Schwimmen lehrt. 

Am Sonntag, den 29.05. wird in der Jabachhalle der FrauenSportAktionstag angeboten. Der TV 
Donrath wird sich hauptsächlich mit der Turnabteilung dort vorstellen. Es wird Auftritte auf der 
Bühne mit Zumba und PowerHoop geben und in der Halle werden viele Mitmachkurse angeboten. 
Alle Frauen und Mädchen sind herzlich dazu eingeladen. 

Lars berichtet aus der TT-Abteilung:
2020 und 2021 konnten die Meisterschaftsspiele leider nicht wie sonst ausgeführt werden. Auch die 
Saison 2022 wurde abgebrochen. Im September beginnt eine neue Saison.  



Die Tischtennis-Abteilung wird mit 8 Mannschaften antreten. Davon 6 Erwachsene und 2 
Jugendmannschaften.
Bei der letzten gespielten Saison konnte die 1. Herrenmannschaft den 1. Platz in der Kleisliga 
erreichen und die 6. Herrenmannschft ist in die 3. Klasse A aufgestiegen. 
Die 1. Jugendmannschaft spiet jetzt in der höchsten Liga im Kreis. 

Volleyball-Abteilung :
Petra A berichtet aus der Abteilung, da der Trainer sich leider abmelden musste:
Neuer Trainer ist Igor Baumgart. Mit 21 teilnehmenden Spielern ist der Kurs wieder sehr 
erfolgreich. 

Rollis
Uwe Kögler ist leider nicht anwesend. Achim Haas berichtet darüber:  
Bedingt durch Corona ist die Teilnehmerzahl leider noch sehr gering. 

Wandern:
Petra A berichtet:
Heiner Scheffers hat die Wandergruppe organisiert. Jeden 3. Montag im Monat trifft man sich für 
eine 2-2 1/2 stündige Wanderung in der näheren Umgebung. Zur Zeit sind regelmäßig 8- 10 
Teilnehmer dabei. 

TOP 6:
zu den Berichten aus den einzelnen Abteilungen wurden keine Fragen gestellt.
Eugen fragt nach der derzeitigen Mitgliederzahl:  zur Zeit hat der TV Donrath 485 Mitglieder

TOP 7:
Siegi Klingshirn stellt eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. Er dankt Petra H. für 
vorbildliche Kassenführung und der Vorbereitung für die Prüfung.
Der Kassenprüfbericht ist Bestandteil dieses Protokolls und liegt als Anlage 3 bei.

Die Kassenprüfer Heiner Scheffers und Siegi Klingshirn stellen den Antrag auf  Entlastung des 
Vorstandes.

TOP 8:
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

TOP 9: 
Neuwalen für 1 Jahr
Für die Wahl des  1. Vorstandsvorsitzenden wird Achim Haas vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Achim Haas wird einstimmig wieder im Amt bestätigt.
 
Für die Wahl als Kassenwart wird Petra Hennemann vorgeschlagen. 
Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Petra Hennemann wird einstimmig gewählt.
 
Für die Wahl als Schriftführer wird Petra Appel vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Petra Appel wird einstimmig gewählt. 

Neuwahlen für 2 Jahre
Für die Wahl des 2. Vorsitzenden wird Gerd Kampf vorgschlagen.
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Gerd Kampf wird einstimmig wieder im Amt bestätigt.

Für die Wahl als Geschäftsführer wird Lars Faulenbach vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Lars Faulenbach wird einstimmig gewählt.



Für die Wahl als Kassenprüfer wird Norbert Rellecke vorgeschlagen. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Norbert Rellecke wird einstimmig gewählt.

Die Gewählten nehmen die Wahl an. 

TOP 10:
Es liegen keine Anträge vor.

TOP 11: Termine
Achim weist auf das bevorstehende 111. Jubiläum im Jahr 2023 hin. 

Juni
16.06.2019 Fahrradtour mit grillen  Start 10:30 h am Kolpingheim
September
03.09.2022 Grillfest
25.09.2022 Wandertag
Oktober
29.10.2022 Oktoberfest
30.10.2022 Frühschoppen
Dezember
19.11.2022 Kickerturnier
20.11.2022 Ski Basar

Verschiedenes:
Achim Haas stellt an Dieter Klett die Frage wegen Änderung der Satzung bezüglich der möglichen 
Durchführung einer Online- Jahreshauptversammlung. 
Wenn eine Satzungsänderung geplant wird, muss diese notariell beglaubigt werden. Bei der 
heutigen Jahreshauptversammlung kann keine Entscheidung hierüber getroffen werden, da eine 
Satzungsänderung den Mitgliedern mit der Einladung ausgehändigt werden muss. 
Bisher war eine online durchgeführte Jahreshauptversammlung nicht nötig, da es für diesen 
außergewöhnlichen Zustand durch Corona entsprechende Erlasse der Landesregierung für die 
Weiterführung der Vorstandsarbeit gegeben hat.
 

Der Versammlungsleiter schließt die Versammlung  um  Uhr 20:46h

. 

_______________________________ _______________________________
Petra Appel, Protokollführerin Achim Haas Vorsitzender



Anlalge 2   Kassenbericht von Petra Hennemann

Kassenbericht Jahr 2019 Jahr 2020 Jahr 2021 
Einnahmen: 63.482,83 € 54.598,59 € 54.574,88 € 
Beiträge 32.559,35 € 32.745,65 € 33.919,26 € 
Teilnehmer 2.036,00 € 34.595,35 € 1.844,94 € 34.590,59 € 2.361,50 € 36.280,76 € 
Zuschüsse 5.115,89 € 6.202,00 € 1.893,60 € 
Spenden 13.430,00 € 13.806,00 € 12.862,00 € 
Sponsoring 2.800,00 € 500,00 € 
Ausschüttung GmbH  - €  - €  - € 
Veranstaltungen 7.541,59 € 3.038,52 € 

      

Ausgaben: 49.834,10 € 47.568,05 € 57.156,53 € 
31.578,61 € 32.235,10 € 38.572,29 € 

Verband/Spiel 5.624,40 € 3.126,69 € 5.172,48 € 
6.167,97 € 1.785,95 € 

Versicherung 2.085,42 € 2.844,84 € 1.291,12 € 
Internet/Büro/Bank/Spesen 3.215,43 € 2.702,51 € 3.430,31 € 
Veranstaltungen 7.330,24 € 490,94 € 6.904,38 € 

      
    

Ergebnis 13.648,73 € 7.030,54 € -2.581,65 € 

ÜL/Fortb. + Ehrenamt

Sportgeräte/Sportbekl.


